

# *Resalta Nicolás Maduro ejemplo de Nelson Mandela*

---



Caracas, 18 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, resaltó la vida ejemplar al servicio de la humanidad de Nelson Mandela, cuando se celebra en el mundo el Día Internacional del líder sudafricano.

A través de un comunicado expresa Maduro que la Patria de Simón Bolívar, Francisco de Miranda y Hugo Chávez honran la memoria y el pensamiento de Mandela quien ofrendó su vida al servicio de la humanidad como preso de conciencia, defensor íntegro de los derechos humanos, trabajador por la paz, la libertad absoluta, la no discriminación y la igualdad.

También destaca en el texto el jefe de Estado que la República Bolivariana se suma al pueblo de Sudáfrica en esa celebración que resalta los valores humanos más sublimes legados por Nelson Mandela a la humanidad.

En noviembre de 2009, proclamó la Asamblea General de la ONU el 18 de julio Día Internacional de Nelson Mandela en reconocimiento a la contribución aportada por el ex Presidente de Sudáfrica a la cultura de la paz y la libertad, luego de convertirse en el primer mandatario de raza negra que encabezó el poder Ejecutivo y también el primero elegido por sufragio universal en su país.

También se divulgó que el Gobierno venezolano confirmó su apoyo a las luchas sociales del pueblo de España, al cumplirse 80 años del derrocamiento en ese país de la coalición de partidos de izquierda, Frente Popular (FP).

Desde la tierra de Bolívar y Chávez, seguimos reivindicando los ideales de aquel FP y esperamos que sus banderas de lucha a favor de los trabajadores y de igualdad social sigan acompañando los esfuerzos del pueblo español para construir una sociedad más justa, declara un comunicado publicado por el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Agrega el documento que la traición militar contra la democracia española fue también una operación violenta de la oligarquía en contra de las mayorías empobrecidas cuando por vez primera recibían beneficios, muy especialmente por la reforma agraria.

Así, se refiere al aniversario del Golpe de Estado, al mando del general Emilio Mola, contra el legítimo y constitucional gobierno, elegido en febrero de 1936 en el país europeo.

El Golpe de Estado inició una atroz represión en contra de los partidos políticos democráticos y de todas las formas de organización del pueblo y allanó el camino a una de las más largas, cruentas y oscuras dictaduras conocidas por la humanidad durante el siglo XX, indica el documento.

Hubo más de 270 mil personas hacinadas en condiciones inhumanas, produjo 50 mil ejecuciones sumarias, 500 mil muertos, miles de robos de bebés y cientos de miles de españoles exiliados, enumera el texto, a modo de ejemplo de las consecuencias del golpe militar.

Asimismo, la República Bolivariana de Venezuela resalta el talante democrático de los pueblos decididos a ser libres e independientes, sin injerencias externas que demonicen el principio de autodeterminación de los pueblos.

Nos unimos al pueblo español en la conmemoración de esta fecha que recuerda la actuación antidemocrática y antipopular de las oligarquías que socavan los legítimos derechos de los pueblos, y rinde homenaje a las mujeres y hombres humildes que salieron a defender su derecho sagrado a la libertad y la igualdad, sentencia.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100310-resalta-nicolas-maduro-ejemplo-de-nelson-mandela>



**Radio Habana Cuba**